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９
月
19
日
に
行
わ
れ
た
予
算

特
別
委
員
会
で
、
９
月
定
例
会

に
上
程
さ
れ
た
補
正
予
算
案
が

審
議
さ
れ
ま
し
た
。 

 

今
回
の
補
正
予
算
は
、
市
内

バ
ス
・
航
路
事
業
者
へ
の
燃
油

高
騰
分
へ
の
補
助
、
保
育
士
確

保
の
事
業
費
、
高
齢
者
福
祉
施

設
・
障
が
い
福
祉
施
設
の
整
備

及
び
機
能
強
化
に
係
る
補
助
、

水
路
転
落
事
故
防
止
対
策
の
費

用
な
ど
が
盛
り
込
ま
れ
、
総
額

約
８
億
３
千
万
円
で
す
。 

 

み
よ
し
剛
史
市
議
は
、
復
職

す
る
保
育
士
に
就
職
支
援
金
を

支
給
す
る
保
育
士
確
保
事
業
に

つ
い
て
質
問
し
ま
し
た
。 

 

国
が
示
し
て
い
る
少
子
化
対

策
の
「
加
速
化
プ
ラ
ン
」
で
、
１

歳
児
、
４･

５
歳
児
ク
ラ
ス
の
保

育
士
配
置
改
善
が
行
わ
れ
る
見

込
み
と
な
っ
て
お
り
、
そ
の
た

め
の
保
育
士
確
保
策
で
す
。国
は

２
０
１
５
年
に
も
３
歳
児
へ
の

配
置
改
善
の
加
算
を
設
け
て
い

ま
し
た
が
、福
山
市
の
公
立
保
育

所
に
お
い
て
は
改
善
が
実
施
さ

れ
て
お
ら
ず
、
20
：
１
の
基
準

の
ま
ま
で
し
た
。 

み
よ
し
市
議
は
、
こ
の
保
育
士

確
保
策
に
よ
っ
て「
３
歳
児
の
配

置
改
善
も
取
り
組
む
の
か
」と
問

う
と
、
担
当
課
長
は
「
３
歳
児
も

含
め
て
改
善
し
て
い
く
」と
答
え

ま
し
た
。 

子
ど
も
の
安
全
と
発
達
保
障

の
た
め
に
、
保
育
現
場
に
「
も
う

一
人
保
育
士
を
」
と
声
が
広
が
っ

て
い
ま
す
。今
後
は
実
際
に
配
置

改
善
の
た
め
の
人
員
確
保
が
で

き
る
の
か
ど
う
か
が
問
わ
れ
ま

す
。
み
よ
し
市
議
は
、
さ
ら
に
積

極
的
な
保
育
士
確
保
の
取
り
組

み
を
求
め
ま
し
た
。 

  

 

保
育
士
確
保
に
支
援
金
給
付 

みよし剛史 

高木たけし 

９
月
定
例
会
に
は
、
市
民
か
ら

３
つ
の
議
会
請
願
が
提
出
さ
れ
ま

し
た
。
各
請
願
は
請
願
内
容
を
所

管
す
る
常
任
委
員
会
に
付
託
さ

れ
審
議
さ
れ
ま
し
た
が
、
い
ず
れ

の
請
願
も
日
本
共
産
党
市
議
団

は
賛
成
し
ま
し
た
が
、
否
決
多
数

に
よ
り
不
採
択
と
な
り
ま
し
た
。 

   

当
初
、
「
イ
ン
ボ
イ
ス
制
度
の

実
施
延
期
を
求
め
る
意
見
書
」
が

福
山
民
主
商
工
会
か
ら
提
出
さ

れ
、
議
会
で
の
採
択
が
求
め
ら
れ

ま
し
た
。
意
見
書
採
択
は
全
会
派

一
致
が
条
件
で
す
が
、
反
対
す
る

会
派
が
あ
っ
た
た
め
、
「
意
見
書

を
政
府
に
提
出
す
る
」
こ
と
を
要

望
す
る
請
願
に
切
り
替
え
ら
れ
提

出
さ
れ
ま
し
た
。
み
よ
し
市
議
が

紹
介
議
員
と
な
り
ま
し
た
。
総
務

員
会
で
は
日
本
共
産
党
と
市
民

連
合
が
賛
成
し
ま
し
た
が
、
反
対

多
数
と
な
り
ま
し
た
。
公
明
党
は

反
対
討
論
を
行
い
ま
し
た
。 

   

旧
内
海
小
学
校
の
施
設
を
残

し
有
効
活
用
を
求
め
る
会
か
ら

提
出
さ
れ
た
、旧
内
海
小
学
校
の

調
理
場
・
ラ
ン
チ
ル
ー
ム
・
運
動

場
を
残
し
て
利
活
用
を
求
め
る

こ
と
を
主
旨
と
し
た
請
願
は
、総

務
委
員
会
と
文
教
経
済
委
員
会

で
審
議
さ
れ
ま
し
た
。日
本
共
産

党
の
み
が
賛
成
し
、い
ず
れ
の
会

派
も
反
対
し
た
た
め
、不
採
択
と

な
り
ま
し
た
。 

   

解
体
が
予
定
さ
れ
て
い
る
旧

福
山
市
民
体
育
館
の
保
存
・
活

用
を
求
め
る
要
望
が
、旧
福
山
体

育
館
保
存
利
用
を
求
め
る
会
か

ら
、大
田
議
員
が
紹
介
議
員
と
な

り
提
出
さ
れ
ま
し
た
が
、反
対
多

数
で
不
採
択
と
な
り
ま
し
た
。日

本
共
産
党
高
木
市
議
は
賛
成
討

論
を
行
い
ま
し
た
。 

９
月
15
日 

常
任
委
員
会
報
告 

市
民
要
望
の
請
願
を
審
議 

高
木
市
議
は
、
日
本
建
築
学
会

は
６
月
に
提
出
し
た
旧
福
山
市
体

育
館
の
保
存
を
求
め
る
要
望
で
、

文
化
・
技
術
的
価
値
が
あ
る
と
評

価
し
て
お
り
、
市
内
で
残
り
少
な

い
近
代
化
遺
産
で
あ
り
、
解
体
は

拙
速
と
指
摘
し
ま
し
た
。 

今
回
の
定
例
会
で
は
市
民
か

ら
議
会
へ
の
働
き
か
け
が
多
く

行
わ
れ
ま
し
た
。い
ず
れ
も
福
山

市
政
が
住
民
本
位
の
施
策
を
行

っ
て
い
る
か
が
問
わ
れ
る
も
の
で

す
。
議
会
は
そ
の
声
に
応
え
る
も

の
で
な
く
て
は
な
り
ま
せ
ん
。 

 

保
育
士
の
配
置
改
善
を 

イ
ン
ボ
イ
ス
の
実
施 

延
期
を
求
め
る
請
願 

　　　　　　　総務委員会の討論・表決結果（議会請願関連）

水曜会 公明党 誠友会 市民連合 日本共産党

請願２号　旧福山市体育館の保存活用に
　　　　　関する要望について

× × × × 〇

請願３号　旧内海小学校の施設を残し
　　　　　利活用を求める要望について × × × × 〇

請願５号　インボイス制度の実施延期を求
　　　　　める意見書を政府に送付するこ
　　　　　とを求める要望について

× × × 〇 〇

　　　　　　　文教経済委員会の討論・表決結果（議会請願関連）

水曜会 公明党 誠友会 新政クラブ日本共産党

請願４号　旧内海小学校の施設を残し
　　　　　利活用を求める要望について × × × ×

会派
議案

会派
議案

旧
内
海
小
学
校
を 

残
し
て
利
活
用
を 

旧
福
山
市
体
育
館 

保
存
活
用
の
要
望 


